



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



02/07/2024

LEGISLATIVO

Señala Monreal intromisión de juez en facultades del Poder Legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas, de la Universidad de Guadalajara fue sede de uno de los foros de los diálogos nacionales sobre la reforma del Poder Judicial, convocados por la **Cámara de Diputados**. Ahí, el senador Ricardo Monreal aseguró que los jueces cada día otorgan más razones para reformar al Poder Judicial, esto después de que juez fijó un plazo para que el TEPJF proponga a dos magistrados electorales, invadiendo facultades exclusivas del Poder Legislativo.

<https://drive.google.com/file/d/1pbxEZYlhxpKAKeadFan5z3--ZzaTY2Xu/view>